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7 月 26 日，铁岭市公共汽车公司
与美团联合主办的“绿色出行、美好
生活”新闻发布会在铁岭如意湖酒店
举行，共同推出美团电子公交卡服
务。辽宁省公交协会、铁岭市交通运
输局、铁岭公交公司、美团的相关领
导，以及来自多个城市地区公交公司
的负责人出席了发布会。

即日起，铁岭市民只需要打开

“美团 App”，并在首页右上角功能区
选择“乘公交”图标，就可以免费领取

“美团电子公交卡”，实现手机刷码乘
车，享受实体公交卡一样的乘车折
扣。相比于传统的公交IC卡，电子公
交卡只需要在手机 App 上注册就可
以在线充值，既不用到线下充值点排
队，也不用担心卡片丢失。

即日起到 8月 1日，铁岭乘客开

通电子公交卡可享受最低1分钱乘车
优惠，首次充值的用户可获赠18元美
团吃喝玩乐大礼包，内含外卖、电影
等优惠券。与此同时，用户还可在应
用商店下载“铁岭交运如意行App”开
通电子公交卡，也可以享受实体公交
卡同等的乘车优惠。

据了解，未来双方还将继续深度
合作，充分利用铁岭公交运行规模化

优势和市区公交一体化成果，结合美
团丰富的大数据、云计算、人工智能
和大规模并发交易的运营能力，全面
优化城市公共交通资源的运行效率，
带动城市交通服务升级，助力铁岭智
慧交通新发展，让铁岭市民能够更好
地体验衣、食、住、行在内的一站式城
市生活服务。

铁岭公交携手美团，在辽宁省率先实现公交卡电子化

澳大利亚游泳协会27日晚证实，
该国女选手沙·杰克在 6月 26日的赛
外兴奋剂检查中出现阳性结果。对
此，正在参加韩国光州游泳世锦赛的
澳大利亚队几乎集体缄口，除了凯
特·坎贝尔外，都拒绝接受采访。

在 27日晚的 9项比赛里，澳大利
亚选手参加了其中 7 项，但几乎每项
比赛结束后，所有人都快速通过了媒
体包围的混合采访区，并未接受采
访。

只有凯特·坎贝尔在女子50米自
由泳半决赛后表示：“我完全不知道
杰克这件事。我所知道的就是她以
个人原因不能参加世锦赛，我们尊重
她的隐私。我觉得我们必须要尊重
程序。我们需要干净的体育。我认
为她现在没有在光州世锦赛的事实
加强了这一立场。我们需要遵循完
整的程序，我认为一旦更多的信息浮
出水面，我们就可以做出判断。”

在凯特·坎贝尔后，几乎所有澳
大利亚队选手都在工作人员的陪同
下，快速离开混合采访区。

“请问您对沙·杰克的兴奋剂检
测阳性事件有何评价？”面对记者高
声喊出的问题，队员和工作人员都充
耳不闻。

一向爱发表评论的美国选手莉
莉金表现得相当“保守”。当外媒问
她：“当杰克被曝光兴奋剂检测阳性
后，澳大利亚被指责‘双重标准’。请
问这会伤害到你们反兴奋剂的积极
性吗？”

莉莉金回答：“我不是很确定，我
对这个案子的细节还不清楚，我只知
道有一例兴奋剂阳性事件。我对此
没什么评价。”

澳游泳协会在27日早些时候的声
明中说，按照相关规定，当时在得知这
个结果后，协会对这名选手进行临时
禁赛，相关人员陪同她从在日本的一
个训练营返回澳大利亚，杰克也因此
缺席7月12日在韩国光州揭幕的世界
游泳锦标赛。

对此，《澳大利亚人报》27日晚报
道称，这名 20 岁的选手在本月初以

“个人原因”为由退出了光州游泳世
锦赛。当时，官员们并没有详细说明
她退赛的情况，直到一家媒体曝出她
因常规的赛外兴奋剂检查 A 瓶样本
检测结果异常，澳泳协才确认此事。

20 岁的杰克曾在去年的英联邦
运动会上与队友打破了女子 4×100
米自由泳接力的世界纪录，获得金
牌。 据新华社

关注游泳世锦赛

队友涉嫌服药 澳大利亚集体缄口

澳大利亚游泳协会首席执行官
莱利·拉塞尔 28 日表示，她对该国一
名选手兴奋剂检查中出现阳性结果
感到非常失望。而就在当天，该国体
育反兴奋剂机构（ASADA）前首席执
行官理查德·英格斯则批评称，澳泳
协的错误在于他们在得知结果并对
该选手临时禁赛后却没有第一时间
向外界公布真相。

澳游泳协会27日晚发布声明称，
该国女选手沙·杰克在6月26日的赛
外兴奋剂检查中出现阳性结果。声
明中表示，按照相关规定，协会当时
在得知这个结果后，对这名选手进行
临时禁赛，相关人员陪她从日本的一
个训练营返回澳大利亚，她也无法参
加在韩国举行的世锦赛。

不过，当地主流媒体《澳大利亚
人报》27 日报道称，这名 20 岁的选
手本月初以“个人原因”为由退出了
光州世锦赛。当时，官员们并没有
详细说明她退赛的情况，直到一家
媒体曝出她因常规的赛外兴奋剂检

查 A 瓶样本检测结果异常而被送回
国。

拉塞尔28日对当地媒体表示，这
个结果令澳大利亚国家游泳队、游泳
运动乃至整个国家“既失望又尴尬”。

她同时表示：“这不会在任何方
面改变澳大利亚泳协一贯的零容忍
态度，也不会改变我们为‘一项干净
的运动’所要继续的斗争。”

此外，她还表示接受媒体的批
评。“对于昨晚（世锦赛上）我们没有
举行官方采访，而只是让（队员）凯
特·坎贝尔代表我们整个队伍表态，
我接受批评。”

拉塞尔解释说，之所以没有在当
初查出阳性结果时就向外界公布真
相，是因为泳协要遵守 ASADA 的规
定，在当时需要保密。

不过，就在 28 日当天，英格斯公
开质疑称，这样的理由不成立。

“如果澳泳协认为，由 ASADA批
准的反兴奋剂政策，禁止他们公布杰
克当时被临时禁赛的消息，那他们是

错误的。”英格斯在社交媒体上说。
他特别列出了相关规则的全文称，这
些规则明文规定，允许澳泳协对外公
布这些信息。

英格斯就此事还接受了该国主
流媒体澳大利亚广播公司（ABC）的
电视采访。

“我认为就整件事情来看，那（没
有第一时间公布真相）是非常令人失
望的一个部分。这不仅是运动员，而
更主要是澳大利亚泳协。当一个运
动员被临时禁赛时，规则允许公开这
个信息。”他说，“通过掩盖而不说实
话，只会让事情变得越来越大、越来
越糟。”

“这提醒人们，这些药检阳性的
指控，可能发生于任何运动员、任何
体育项目和任何国家。”他说，“公众
们确实注意到，杰克最终说了什么，
而澳泳协几周前说过的模糊不清的

‘个人原因’，最后来看成了谎言。真
相需要在一开始就公之于众。”

据新华社

澳大利亚反兴奋剂机构前首席执行官
批评澳游泳协会掩盖真相

相关新闻

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端记者
高鹏报道 作为中国篮球氛围最好的城
市之一，沈阳球迷几乎每年夏天都有机
会在家门口见到来自 NBA 的篮球明
星。上周末，有着“地表最强175”之称的
NBA球星以赛亚·托马斯就亮相沈城，
给球迷们带来了今夏的第一波惊喜！

托马斯在NBA的经历可谓既传奇
又励志，首先作为一名身高只有 175厘
米 的 小 个 子 球 员 ，他 在 长 人 林 立 的
NBA能够生存下来就足以证明自身实
力的强大；更重要的是，在 2011年他是
在选秀大会上被最后一个选中的，通常
这样的顺位对于球员来说很难在 NBA
获得太好的发展，但是托马斯可以说创
造了一个奇迹，他从替补打起一步一个
脚印地在 NBA 站稳了脚跟，不仅获得
了稳定的合同，而且还一度入选过全明
星阵容。因此托马斯虽然不算是 NBA
中的超级巨星，但始终是一个非常令球
迷敬佩的偶像。

此 次 托 马 斯 来 到 沈 阳 ，是 作 为
NBA5V5沈阳站比赛的推广嘉宾，这项
赛事由NBA中国举办，经过3年的积累
与沉淀后已成为目前国内竞技水平最
高、观赏性最强的民间篮球盛事之一，
为无数的草根球员提供了最纯正的
NBA赛事体验。

托马斯现场观看了沈阳站的比赛，
并对这些草根球员们的表现给出了很

高的评价，“这个比赛非常激烈，也让我
看到了很多有天赋的球员，如果能够有
更多这样的活动，给更多有天赋的球员
展示的机会，我相信对于本土篮球的成
长会有很好的帮助”。

兴致高昂的托马斯在现场也感受
到了沈阳球迷的热情，“我还是第一次
来沈阳这个城市，但马上就感受到了他
们对篮球的喜爱，以及对我非常友好、
礼貌的态度，这也是为什么我每次来到
中国都很享受的原因。”

在沈阳球迷热情的感召下，托马斯
也非常开心地参与到和现场的球员、球
迷之间的互动当中，签名、合影、自拍一
样都不能少，尤其是他还用一句非常接
地气的“干啥呢？老铁！”向沈阳球迷打
招呼时，更是点燃了全场的激情。

也有球迷现场向托马斯提问，关心
他下个赛季在奇才队面临的竞争，对此
托马斯表示：“确实，我对自己的期待还
是挺高的，因为我现在很健康，球队也
很需要我，所以希望下个赛季自己能够
有一个很好的表现。”

除了托马斯的亮相之外，今年的
NBA5V5 沈阳站也为球迷们带来了很
多原汁原味的 NBA 元素，比如来自雄
鹿队的吉祥物 Bango 表演了蹦床扣篮
的绝活，来自鹈鹕队的拉拉队在比赛间
歇带来了精彩舞蹈，让沈阳球迷真正零
距离地感受了一次NBA的缤纷精彩。

“地表最强175”现身沈城

以赛亚·托马斯来沈
推广NBA赛事

27 日晚，在天津武清举行的
全国乒乓球锦标赛决出了混双冠
军。“圆满”组合林高远/王曼昱以
4:1 战胜周启豪/陈幸同夺冠。王
曼昱赛后说：“这次夺冠，我觉得
对得起‘圆满’组合这个名字，‘圆
满’组合终于圆满了。”

林高远和王曼昱在首局失利
的情况下连胜四局以 4:1 战胜对
手，王曼昱赛后说，比赛非常激
烈，双方都打出了自己的水平。

“第一局失利后及时调整状态，没
有受到第一局几个关键球失误的
影响。”

林高远认为，第一局在几个
关键球的处理上没有调整好，第
二局打得更加主动、更加果断，逐
渐掌握了场上的节奏，心态上更
加占优是最终获胜的关键。

混双夺冠后，“圆满”组合两
位运动员表示收获了信心，接下
来会把注意力放在后面的比赛

中。王曼昱在27日的女子单打比
赛中以 4:0 战胜山东选手顾玉婷
晋级八强，她说：“混双夺冠让我
收获了更大信心，接下来的比赛
仍然会全力以赴。”

林高远在当天的男子单打比
赛中以 4：1 战胜赵钊彦成功晋级
八强。“从混双领奖台下来后一切
都要重新开始，明天的单打比赛
非常重要。”他说。

据新华社

王曼昱：全锦赛混双夺冠终于“圆满”

7月27日，在天津武清举行的2019年全国乒乓球锦标赛混合双打决赛中，林高远（广东）/王曼昱（黑龙
江）组合以4：1战胜周启豪（广东）/陈幸同（辽宁）组合，获得冠军。 新华社发


